

# 職

三重県

# 業

# 教

# 育

# Miesken

# ニュース

令和3年 3月1日発行

「三重県の職業教育ニュース」は、県内でスペシャリストを目指す皆さんに、県内専門学校の紹介や協会が行う楽しい参加型イベントの情報を発信する三重県専修学校協会の広報紙です。会員校が協力して実施する「春の専門学校フェスタ」や「夏の職業体験」といったイベントの内容や参加者の声をご紹介することで、県内で専門職を目指す皆さんに、地元専門学校と職業教育について紹介してまいります。



## 発行にあたって

「三重県職業教育ニュース」をご覧いただきありがとうございます。

本年度も「職業教育の日」にあわせた職業教育推進事業として夏休み体験講座を12の会員校で実施したところ、325名の皆さんにご参加いただきました。新型コロナウイルス禍の中での開催ではありましたが、それぞれご自身の進路を考える貴重な機会にさせていただけたことと思います。また、そんな皆様の中から、様々な業種の未来を担う優秀なスペシャリストがたくさん誕生することを心から期待します。

イベントの開催にあたっては、三重県ならびに同教育委員会をはじめたくさんの業界団体様にご後援とご協力を賜りました。高校、中学の先生方にもたいへんお世話になりました。心より感謝申し上げますとともに継続事業として、中学高校への出前講座、今春3月25日津アストホールで実施する「春の三重専門学校フェスタ」とともにさらに発展させてまいりますので、引き続き三重県専修学校協会へのご理解・ご協力をお願い申し上げます。

三重県専修学校協会 会長 長谷川雅敏



7月11日は「職業教育の日」

全国専修学校各種学校総連合会は、昭和50年7月11日に専修学校制度が制定されたことを記念し、職業教育の重要性を人々が改めて思い起こすことを願い、7月11日を「職業教育の日」と定めました。





令和2年度  
三重県

# 職業教育の日 実施イベント報告!

## 製菓調理 分野

ユマニテク調理製菓専門学校  
伊勢調理製菓専門学校  
三重調理専門学校

お菓子や季節の料理など様々な調理体験を実施し、家庭料理と食のプロの違いを体験しました。またプロの器具・機械に直接触れることができ、参加した生徒たちより「楽しさがわかった」や「コック・パティシエのやりがい等、理解できた」という声が出ていました。



だんだん形になる作業が嬉しい!

プロになってやっぱりすごいな!

調理師のお仕事体験

## 医療秘書 分野

鈴鹿オフィスワーク医療福祉専門学校

医療秘書のお仕事の体験、医療事務コンピューター体験、そして介護福祉の仕事体験も行いました。



医療秘書科

一つひとつクリアしていくことに喜びを感じます!

介護福祉科

## ファッション 分野

津文化服装専門学校  
桑名文化専門学校

ファッション小物の実制作  
服飾は夢や花のある素晴らしい文化であることや、こだわりのアイテムを手作りで作り上げることの喜びや

ファッションの専門性を実感してもらうことが出来ました。



時間を忘れるくらい集中できる!

多数の参加者、三重県内地域に根ざす専門職について理解深まる  
令和2年度の7月、8月にかけて、「職業教育の日」にちなんで三重県内各地で実施された「職業体験」は、県内の10代生徒から学び直しの若年層まで多数の若者が参加しました。地元地域に密着した専門職について講義を受けたり、実際に「仕事」の模擬体験をしたり、充実した内容で延べ参加人数325名となり盛況の内に期間終了となりました。

## 美容エステ 分野

旭美容専門学校



美容師のお仕事体験

楽しみながら職業選択できるような、たくさんの体験コーナーを用意しました。また、午前中は中学生限定で開催。予想以上の参加があり、職業意識の高まりを感じました。ティーンズより「難しい技術も学生が優しく教えてくれた」「メイクをしながら話してくれて嬉しかった」「楽しくて素晴らしい仕事だと感じた」など、嬉しい反応がありました。学生・先生と交流を通して、仕事や資格についての大切さを学ぶ良い機会となりました。

楽しい経験をさせていただきました!



まつ毛エクステンション体験

エステティシャンのお仕事体験

ネイル体験

## 医療介護 分野

ユマニテク医療福祉大学校  
ユマニテク看護助産専門学校  
伊勢志摩リハビリテーション専門学校

模擬採血やモデルを使った注射体験、沐浴などの看護技術や歯石除去などの歯科口腔ケア関連技術、そして手浴や食事介助等の介護技術など模擬体験に参加生徒がしました。医療・介護分野のやりがいや、更なる興味・関心が高まったとの声がありました。



看護師のお仕事体験

学ぶことが多くて奥が深いから興味がわきます!



歯科衛生士のお仕事体験



緊張するけど楽しい!

-----など、多岐にわたる分野の職業体験を実施!

令和2年度

夏の  
職業体験を  
終えて

令和2年度は新型コロナウイルス感染が都市部で拡大する中、三重県においては比較的拡大が緩やかであったため、地域専門職業に関する「学びの機会を止めない」という考え方の基、各職業分野の職業体験をそれぞれ十分な感染防止対策を実施し、分散開催となりました。

安心して参加でき、尚且つしっかりと学べる職業体験を基本に、わかりやすく普遍的な視点より地域の特長や社会的意義、そして将来的なキャリア形成など、県内各地域の未来をにう若者へ詳しく

説明する機会となりました。また説明だけでなく、若者が主体的に体験参加し各地域の専門職を実感できたかと思えます。

コロナ禍までは「都市部集中」ムードでしたが、県内の多くの若者がこの危機を機会に「三重県内の専門職」に目を向け、将来の活躍の場を三重県内で求めるように、今年度からもっと「魅力ある三重県」、「県内各地の夢あるキャリア」、「チャンスが豊富な地域の夢ある専門職」をPR出来ればと思います。今後も「職業教育」の更なる推進を各教育団体・関係団体と連携を取り、「オール三重」での若者サポートを三重県専修学校協会として進めてまいります。



出前授業  
について

令和2年度は「出前授業」も一部地域において中学校・高校を対象に実施することができました。

三重県専修学校協会では、各地域にて要請のある学校へ「出前授業」の実施をします。次年度は地域を広げた「出前授業」も活発に展開していきたいと考えます。ご希望の分野について三重県専修学校協会へご相談いただければ、お近くにある専門学校より貴校へ訪問・授業を展開させていただきます。詳細につきましては三重県専修学校協会へお問い合わせください。



来年度  
職業教育の  
予定

令和3年度においても、三重県での職業教育の一環として「夏の職業体験」を計画・実施します。詳しい内容等につきましては、6月中に各学校へ資料を送付させていただきます。

また、今年新たに実施予定の「春の"みえ"専門学校フェスタ」の開催を本年に引き続き来年度も開催いたします。



テレビ・新聞・ラジオにも  
取り上げられました！



- ★7月2日(金)レディオキューブFM三重にて、「夏休み体験講座in2020」の告知が放送されました。
- ★7月18日(土)三重テレビ放送局及び中日新聞社より取材。旭美容専門学校「夏休み体験講座」当日放映、7/22新聞掲載。

旭美容  
専門学校

